

コミュニティ・スクールだより

令和 6 年度 No. 6 東温市立上林小学校

5月21日(火)少年消防クラブ入会式

本校では、3・4年生が少年消防クラブに入会し、防火や防災に対する意識を高めています。子供たち一人一人に任命書が手渡され、少年消防クラブバッジを受け取りました。最後にちかいの言葉を大きな声で伝え、少年消防クラブの一員として進んで活動しようとする気持ちを高めました。2学期は、消防署の方をお招きし、消火体験を行う予定です。







5月21日(火)避難訓練&引き渡し訓練

今年度第1回目の避難訓練は、地震と火災を想定して行いました。放送を静かに聞き、避難行動を取ることやヘルメットを着用して安全に避難場所まで移動することなど、一人一人が命の大切さを考えて行動する体験をしました。保護者の皆様、引き渡し訓練の御協力をありがとうございました。







5月22日(水)交通安全教室

道路の安全な歩行について知り、安全に歩行できるようになることをねらいとして、交通安全教室を実施しました。横断歩道や踏切、信号機のある道路の正しい歩き方や正しい登校旗の使い方などについて実践的に学びました。また、ダミー実験を見ることで交通ルールを守る意識を高めました。松山南交通安全協会の皆様、東温市交通指導員の皆様、東温市危機管理課の皆様、御指導をありがとうございました。







5月22日(水)全校給食

今年度から、4年振りに全校給食がスタートしました。環境・健康委員が中心となり、準備を 進めたり、司会進行を務めたりして、異学年との交流を深めました。







環境・保健委員会の子供たちの感想より

- ・今年初めての全校給食で、くじ引きで席を決めたり、みんなと一緒に食べることができたりして うれしかったです。 4年 ゆづき
- ・献立発表の時にはきはきと言えたし、片付けもしゃきしゃきと動けたので、6月の全校給食も頑張りたいです。5年 ひより
- ・だいぶ慣れてきて、みんなの前で言うことができたので、次の全校給食も頑張りたいです。5年いつき
- ・4年振りの開催でうれしかったです。委員会のみんなと先生方と協力することができました。全校のみんなと食べると、いつも以上においしかったです。6年 ゆめ
- ・委員会のみんなで招待状やくじを作ったり、たん生日の紹介をしたり、いろいろ工夫ができました。これからの全校給食も一回一回大切にし、良い思い出になったらいいなと思いました。6年ゆう

5月29日(水)サツマイモの植付け

緑の少年隊の活動の一つとして、今年度もサツマイモの植付けを行いました。活動を通して、 植物を愛する心や他者を思いやる気持ちを育てることをねらいとしています。環境・保健委員 の子供たちが植え方を説明した後、なかよし班ごとに分かれてサツマイモの苗を約50本植え ました。これから、大切に育てていく気持ちを高めた子供たちです。







子供たちの感想より

- ・土をぎゅっぎゅっぎゅうっと押さえて、いもの苗を植えたよ。「大きくなあれ。」と水もあげた よ。3年 けい
- ・高学年として、低学年の人に植え方を教えることができたし、低学年の頑張っている姿を見る ことができてうれしかったです。5年 かい
- ・私は、みんなで協力して植えることができたので楽しかったし、うれしかったです。 | 年生に教えてあげると、「うん、うん。」と、聞いてくれました。みんな上手に植えていました。 5年みおり
- ・最後のサツマイモ苗植えで、 | 年生に苗を道路向きに植えることやもうちょっと深く掘ったらいいよ、と教えることができて良かったです。「さすが6年生!」と言われてうれしかったです。6年 はるき